

Hablante de tének pide ante diputadas y diputados fomentar la práctica de la lengua materna

Adahí Soledad Hernández Rodríguez, hablante de tének, consideró necesario implementar actividades para fomentar la práctica de la lengua materna "para que no se extinga ni perdamos la identidad que nos brinda como miembros de una comunidad indígena".

Al participar en la sesión semipresencial, la alumna de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, Unidad Académica Tanquián, y estudiante del 7º semestre de la licenciatura en Derecho, llamó a fomentar acciones para la revitalización de las lenguas indígenas en los pueblos y comunidades hablantes.

En el marco de la promoción que la Cámara de Diputados realiza para el uso y conservación de las lenguas indígenas nacionales, intervino la originaria del Ejido Las Lomas, perteneciente al municipio de Tanquián de Escobedo, San Luis Potosí.

https://michoacaninformativo.com/hablante-de-tenek-pide-ante-diputadas-y-diputados-fomentar-la-practica-de-la-lengua-materna/